



Ayuntamiento y Universidad
de Salamanca estrechan lazos

En favor de la seguridad vial

El alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, y el rector de la Universidad, Daniel Hernández Ruipérez han suscrito tres convenios vinculados a la celebración del Día Mundial en Recuerdo de las Víctimas de Accidentes de Tráfico. Se trata de tres acuerdos que permitirán mejorar la seguridad vial a través de la investigación y el conocimiento de la institución académica. Colaboración que según Fernández Mañueco supone «una nueva oportunidad para sumar esfuerzos y mostrar el potencial de la alta calidad académica, científica y tecnológica de la Universidad de Salamanca».

